
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1800 回 例会 7 月 8 日（水） 
クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ＡＧ訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1801 回 例会 7 月 15 日（水）

クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

次回の予定 

第 1802 回 例会 7 月 22 日（水）

クラブフォーラム（２） 
 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

７月       

2020－2021
No.1801
20.7.15

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

 こんにちは。毎年うっとうしい梅雨のこの時

期ですが、ご存知のように、日本列島多くの地

域で豪雨による被害を受けております。新元号

にかわり昨年の台風、新型感染症、地震、集中

豪雨と矢継早にいろいろな災害が起こる試練の

年になっています。とっても大変な年度ではあ

ると思いますが、こんな時こそロータリアンと

しての奉仕の場ではないかと感じていただきた

いと思います。 
ロータリーの増強のお話で、３年ぐらいで退

会する方が多いとの情報があります。実際にも

そのような気がします。何故かとの調査では、

ロータリーとはどんな本質があるかを知ること

なく退会しているケースが多いそうです。それ

は「教わる」「教える」の環境が整っていないか

会長挨拶 続き 
                      

らだと思います。今年の重点テーマの２番目に

なります。 
さて、今日はロータリーの４つのテストにつ

いてお話をしたいと思います。聞き慣れたお話

かと思いますが、いつもロータリアンはこれを

唱えます。４つのテストを何回も唱え定着させ

るのと同様に、何回もそのお話に耳を傾けてい

ただければと思います。今咲いている紫陽花の

花が、いろいろな色があり、いろんな花の付き

方があるように、ロータリアンは様々な業種で

職業奉仕をされていると思います。どの花を見

ても紫陽花だとわかるように、どんな職業をし

ていても、どんな時代でもロータリアンとして

認知されうるのはロータリー奉仕の精神や４つ

のテストをがあるからではないでしょうか。 
職業奉仕の４つのテスト、真実かどうか、み

んなに公平か、好意と友情を深めるか、みんな

のためになるかどうか。ロータリーの４つのテ

ストは職業奉仕の方向性についてです。ロータ

リーの４つのテストの和訳には、公式な訳を唱

和してます。ただし、訳につて異論もあります。

その理由は英文をそのまま読むと、職業奉仕に

ついて、考え、言動、行動はこれに照らしてか

ら。１それは事実か、２すべての関係者に公正

（平等）か、３信用と友情を築けるか、４すべ

ての関係者の利益になるか。と訳せます。良い



 

 

ニコニコＢＯＸ （敬称略） 
                      

会長挨拶 続き 
                      

例会行事（敬称略） 
                     

ニコニコＢＯＸ 続き（敬称略） 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：37 名 
出席数：29／37 名 
出席率：78.38％ 
欠席者：8 名（出席免除 4 名 87.88％） 
来訪者：岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐永瀬 章様 
語り部しずく様（ＧＴＭサポート） 

・ガバナー補佐 永瀬 章様： 
ガバナー補佐として初めてのク

ラブ訪問です。よろしくお願いし

ます。 
・前田 吉彦：永瀬ガバナー補佐ようこそ。 

語り部しずく様（ＧＴＭサポート） 

・事業計画 各委員会年次計画書に沿って委員

長が発表（年次計画書参照） 

 

・ＧＴＭ合同例会 

 ＧＴＭ実行委員長 松野 秀計

２０２０年８月２２日（土）岐阜Ａグループ 

ＧＴＭガバナー公式訪問・合同例会 

Zoom オンライン登録の仕方について（配布資

料参照） 

・山口 八郎：役員の皆様、本年度よろしく 
・小島 正三：今年度もよろしくお願いします。

・松野 秀計：リモートＧＴＭの件でいろいろ

とご迷惑をお掛けますが、よろ

しくお願いします。前田会長、

林幹事、頑張って。 
・岡田一二三：７月１日、母の葬儀に多数のご

参列ありがとうございます。 
・井戸憲一郎：今年度もよろしくお願いします。

商売の心掛けにもとれます。 
ロータリー歴が長くよく学んでみえる方は、

この話をご存じの方もいらっしゃるかもしれま

せん。また、ロータリーに入って日が浅く、こ

れを唱和している人にとってはびっくりする話

かもしれません。普通の解釈とは違う話になる

と思います。もし、訳がそうであれば、それを

唱和していれば、今のロータリーは違ったもの

になってしまう気がします。 
では、日本のロータリーがなぜこんなに発展

し、尊敬されるのかは私見もありますがこんな

ことではないでしょうか。公式の訳でロータリ

アンが唱和する４つのテストは、日本のロータ

リーの先人の考えや、先人の心が伝わってくる

気がします。ただただ、読み間違えたから訂正

できていないというわけではなく、日本のロー

タリーの精神はこういった考え方にしたいとい

う崇高な思いがあるからではないでしょうか。

そんな素晴らしいロータリアンの一員になれて

うれしく思います。また、英文をそのまま唱和

している国と日本のロータリーの違いが、今の

現実の感覚の差になっているかもしれないと感

じました。 
少し脱線した私見であることは分かっている

上で、お話していることと、これを機に理解不

足のご意見やご指導を戴けましたら幸いです。 

次回例会のご案内 
                      
第１８０２ 回 例会 ７月２２日（水） 
クラブフォーラム（２） 
 
担当：会員増強委員会 

会報・広報 ７月担当 近藤 祐司


